

Suresnes, le 13 juin 2024

DomusVi, au travers de sa Fondation et de la Mission Handicap, est heureux de soutenir l'athlète paralympique, Rosa Murcia Gangloff, qui a participera aux Jeux Paralympiques Paris 2024[®] dans le cadre d'un partenariat vecteur de valeurs communes.



L'athlète Rosa Murcia Gangloff qualifiée pour les Jeux Paralympiques de Paris2024 signe en présence des collaborateurs du Siège de DomusVi un partenariat avec DomusVi avec Eric Eygasier, DG de DomusVi France. © copyright DomusVi

- **A 75 jours du début des Jeux Paralympiques Paris 2024[®], ce partenariat s'inscrit dans la ligne droite des engagements de DomusVi, de la Fondation DomusVi et de la Mission Handicap, en faveur des thématiques telles que l'inclusion du handicap dans la société, l'égalité, la diversité et l'accessibilité.**
- **Il sera aussi source d'inspiration et de sensibilisation pour les collaborateurs, les résidents et les familles sur des valeurs fondamentales qui soulignent l'importance de donner à chacun l'opportunité de réaliser son potentiel.**

Aujourd'hui 13 juin, à Suresnes au Siège de DomusVi, les collaborateurs ont pu rencontrer Rosa Murcia Gangloff, athlète handisport, lors d'un événement interne organisé à l'occasion de la signature de la convention de partenariat en amont des Jeux olympiques et des Jeux paralympiques qui vont débiter à Paris cet été.

Ancienne athlète de haut niveau en athlétisme valide avec 28 sélections internationales, dont une aux Jeux Olympiques de Barcelone en 1992, Rosa Murcia Gangloff a détenu le record de France du 10 000 mètres durant 20 ans. Alors en pleine ascension sportive, elle apprend qu'elle souffre d'un décollement de la rétine incurable, la rendant aujourd'hui malvoyante. Pour autant, Rosa n'a pas abandonné la course et a même décidé de concourir aux Jeux paralympiques de 2024 sur l'épreuve du marathon.

« *L'adversité, on y fait face partout, que ce soit dans le sport ou dans la maladie. Si ma compétitivité est perçue comme une forme de résilience et qu'elle peut inspirer certaines personnes, alors oui, je suis fière d'incarner ces valeurs aux côtés de DomusVi, la Fondation DomusVi et la Mission Handicap* » nous a confié **Rosa Murcia Gangloff**, lors de cette rencontre.

DomusVi, la Fondation DomusVi et la Mission Handicap, ont choisi de soutenir Maria pour les Jeux de Paris 2024, inspirés par son état d'esprit et sa définition de la compétitivité. Ce partenariat reflète les valeurs du groupe, parfaitement représentées par la personnalité de Rosa. Elle participera activement aux initiatives mises en place au sein de nos résidences pour partager son expérience et aller à la rencontre de nos équipes et des résidents au travers d'événements avant, pendant et après les Jeux Paralympiques de Paris 2024 ®

« *L'inclusion du handicap dans la société en général et dans notre entreprise en particulier, la résilience, la solidarité et l'accessibilité sont des valeurs pour lesquelles DomusVi, sa Fondation et la Mission Handicap, s'engagent depuis longtemps et qui constituent un vrai socle sur lequel nous concevons nos missions. Nous sommes, toute la communauté DomusVi, aux côtés de Rosa dans sa route vers les Jeux Paralympiques de Paris 2024.* » a affirmé **Eric EYGASIER, Directeur général de DomusVi en France.**

Céline FABRE, Directrice des Ressources Humaine de DomusVi en charge de la Mission Handicap, appuie ces propos en ajoutant : « *Je suis particulièrement fière de ce partenariat développé à la suite d'une initiative interne de nos collaborateurs, qui a pour vocation d'inspirer et de sensibiliser nos communautés sur la place du handicap dans notre entreprise. Cette initiative qui va nous accompagner avant et après les Jeux de Paris, témoigne de leur attachement aux engagements sur ce sujet* ».

Ludovic BOURSIN, Délégué général de la Fondation DomusVi : « *Ce partenariat met en avant nos valeurs communes et la raison d'être de notre belle fondation, à savoir le lien nécessaire à créer entre les générations et la confiance que l'athlète doit partager envers ses guides à l'entraînement et durant la compétition. À travers ce partenariat, nous célébrons donc ces valeurs que Rosa Murcia Gangloff incarne avec humilité et passion comme tous les athlètes de haut niveau. Nous sommes fiers de #PartagerLesJOParalympiquesAvecRosa* ».



#PartageonsLesJOParalympiquesAvecRosa

À propos de DomusVi

Créé en 1983 en France par Yves Journal, DomusVi, est aujourd'hui l'un des principaux acteurs de l'habitat, des services et des soins dédiés aux personnes âgées. DomusVi est présent en France et dans 7 pays en Europe et en Amérique Latine. Notre mission est de préserver la qualité de vie des personnes âgées en particulier par le maintien d'une vie sociale active et d'aider les sociétés à s'adapter au défi démographique du vieillissement. Aujourd'hui, les 50 000 collaboratrices et collaborateurs de DomusVi accompagnent près de 100 000 personnes âgées quotidiennement qui vivent dans nos Résidences ou que nos équipes d'aide et de soins à domicile accompagnent chez elles.

DomusVi est convaincu que l'humanité partagée est la clé pour toujours mieux prendre soin.

#HumanitéPartagée

En savoir plus sur [domusvi.com](https://www.domusvi.com)



Service de presse |  + 33 (0)1 57 32 53 00 |  press@domusvi.com